

Embajada del Imanato de Omán

Publicado por CeltíberoMandonio - 25 Nov 2009 21:32



Bienvenido a los territorios de Omán, viajero.

Deshazte de la ardiente arena del desierto y bebe un vaso de agua de nuestras frescas fuentes mientras deleitas tu paladar con frutos desconocidos traídos desde la lejana India.

Nosotros somos los Jariyitas, aquellos que se marcharon. Somos la tercera vía del Islam, aquellos que no reconocieron la legalidad de las luchas intestinas y no siguen ni a los descendientes de Alí, los chiitas ni a los de Muawiya que se hacen llamar sunnitas.

Nuestro único credo es "Solo hay un Dios y Mahoma es su profeta", seguimos el libro sagrado y consideramos que la dignidad califal emana del propio pueblo.

Mientras seáis nuestro huésped, no habréis de sufrir por vuestra existencia. Relajaos pues y contarnos que os ha hecho atravesar el desierto para llegar a nuestras tierras...

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por Celtíberolsmaylive - 25 Nov 2009 22:56

Esperamos que Dios agilice la apertura de la embajada para poder mostrar nuestros presentes y buenas intenciones.

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por Taqui - 28 Nov 2009 02:49

Dios no debería tener cabida en esta embajada, infiel. Este ultraje no será fácilmente perdonado y

mucho menos olvidado.

Perdonad nuestro tono para con el infiel en vuestra casa, Imán, pero vos ya sabéis que Allah es el único dios verdadero y Mahoma es su profeta.

Cuando hayan finalizado las obras, presentaremos nuestros respetos al muy honorable Imán de Omán.

Amir Muhammad

Herederero al Sultanato Gurida

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por Celtiberolsmaylive - 28 Nov 2009 11:50

Noble Ammir Muhammad.

Desconozco si en estas tierras se comparten nuestros principios de protocolo y educación pero por lo menos a nuestro entender, no nos parece correcto que nos insulteis en casa ajena que no es ni la nuestra ni la de vos...

Como también esperamos que vuestro visceralismo no sea compartido por el noble lider omaní, escribiremos personalmente a vuestro padre para solucionar esta afrenta...

Que Dios os proteja, príncipe.

- Raimundo de Trípoli, Regente de Jerusalem en nombre de Balduino IV

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por CeltiberoKlu - 30 Nov 2009 11:06

Salaam Alaykum,

Lamento irrumpir en las obras de la embajada pero el Califa An-Nasir del Califato Abasí quiere ofrecer derechos de comercio a varias facciones y nos agradecería que formárais parte de una de éstas. Por lo que os comunicamos que un diplomático se dirige a vuestras tierras para ofrecer tratados

comerciales. Aproximadamente llegará en dos turnos.

Esperamos que no haya inconveniente alguno y nuestra amistad sea duradera por años.

Ma'asalamah.

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por CeltiberoMandonio - 30 Nov 2009 19:44

Al noble enviado del califato Abasi:

Nos agrada sumamente recibiros. Enviaremos nosotros tambien un diplomático hacia el norte para firmar esos tratados.

Asímismo nos gustaria hablar con vos acerca del futuro de nuestras fronteras ya que previsiblemente seremos vecinos en poco tiempo.

Allah sea con vos.

Al impetuoso heredero del Sultanato Gurida

No temais, noble hijo de vuestro noble padre. El Imanato de Omán no entrará en tratos con aquellos que adoran al de la cruz. Aunque su Dios sea el mismo que el nuestro, la blasfemia de situar a un simple mortal a su misma altura no merece otro castigo que la muerte. Jesucristo, del mismo modo que Ibrahím, fue un hombre santo y un sabio. Pero solo Mahoma es el profeta de Dios.

Sin embargo, el enviado del débil reino de Jerusalén recibió nuestra hospitalidad tras atravesar el desierto y mientras este bajo nuestro techo, debemos responder de su seguridad. Cuando emprenda la vuelta a su hogar y se pierda de vista desde nuestras murallas, perderá ese privilegio.

Al enviado del Rey cristiano de Jerusalén

Pasad y descansad, infiel. Pero no podreis evitar levantar la suspicacia de nuestro pueblo.

Sois un invasor y mancillais la tierra sagrada donde tambien algunos de nuestros antepasados vivieron. Adorais a falsos dioses y venerais a lamentables idolos. Los cristianos sois gente impia y soberbia que ha venido a quitar el desierto a sus auténticos hijos.

Aceptamos vuestros presentes y, si lo deseais comerciaremos con vos, pero dudamos de las buenas intenciones de la gente de vuestra secta.

Descansad todo el tiempo que necesiteis. Cuando esteis listo, nuestros hombres os proveeran de todo lo necesario para prerarar la vuelta al que llamais vuestro hogar.

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por Celtiberolsmaylive - 30 Nov 2009 20:00

Esperamos de corazón que vuestra opinión hacia nosotros cambien pronto y llegado el momento que no exista ese recelo que también es cierto comparten muchos de mis hermanos...

Que la Paz sea con vos noble Imán.

-Raimundo de Trípoli, Regente de Jerusalén en nombre de Balduino IV

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por Inoé - 05 Dic 2009 19:45

Saludos, oh imán. Que Allah os acoja bajo su brazo.

Os mando mis más sinceros deseos de prosperidad y una propuesta de comercio. La Ruta de la Seda con los beneicios que esta conlleva será reanudada en breve.

Además del comercio entre nuestros respectivos países, os propongo lo siguiente: Los productos de la Ruta de la Seda viajan tradicionalmente entre la India y Bizancio, siendo Persia el principal engranaje y supervisora de la misma. Sin embargo, estos productos no llegan a Arabia, que ofrece sin duda un

mercado muy rico donde aprovisionar de estas mercancías, con la regularidad y en la cantidad que me gustaría y que las distintas tribus de la península también esperan con ansia.

Actualmente la ruta a través de Siria y Mesopotamia es completamente inviable, debido a la inestabilidad que esta zona padece desde hace ya décadas, además de por las largas e innecesarias jornadas de transporte terrestre. Por ello os propongo que actuéis como intermediario en la introducción de estos productos en Arabia. Tenéis puertos en ambas orillas del golfo pérsico, y sin duda sería mucho más fácil y rentable llevar los productos desde Persia hasta Omán y distribuíroslos desde ahí por toda Arabia.

Sin duda es un negocio altamente lucrativo para ambos.

Espero vuestra respuesta.

Shalam Aleikum.

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por CeltiberoMandonio - 11 Dic 2009 01:20

Salve, noble Inoé.

Nada nos agradaría más que establecer lazos de comercio con vuestros agentes. Ciertamente vuestra oferta representaría un lucrativo negocio además de ser una vía para el bienestar de la gente del desierto.

Establezcamos pues, tratados comerciales, para el beneficio de nuestros respectivos pueblos.

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por VENETON - 16 Dic 2009 01:22

El Nuevo Iman como Soberano de la Casa de Omán, y Regente supremo de mi pueblo Tengo la firme voluntad de mostrar el recto camino que nos ha legado el único y verdadero profeta. Cumplido estrictamente, las enseñanzas de Ala.

Recordad, para aquellos que nos tengan como enemigos y no como amigos las siguientes leyes

fundamentales en nuestra tierra:

- No se permitirá el paso de comerciantes,salvo de aquellos con los que el Iman haya firmado los pertinentes acuerdos comerciales.
- La presencia de espías y asesinos en nuestras tierras será motivo suficiente para la guerra
- Como anexo alas relaciones diplomáticas,cualquier diplomático que se aproxime a las tierras de mi señor,deberá haber notificado su intención de cruzar las fronteras al menos con un año(un turno) de antelación,de lo contrario se considerará un acto hostil y no habrá garantías de acuerdo alguno.

El Iman a dispuesto.

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por CeltiberoKlu - 16 Dic 2009 13:53

Salaam Alaykum,

Lamentamos la marcha del Imán pero por el contrario nos alegra ver que un soberano de la Casa de los Omán se alza para guiar a su pueblo nuevamente.

Cómo habréis podido comprobar, tuvimos una breve conversación con el antiguo regente del Imanato de Omán:

Lamento irrumpir en las obras de la embajada pero el Califa An-Nasir del Califato Abasí quiere ofrecer derechos de comercio a varias facciones y nos agradecería que formárais parte de una de éstas. Por lo que os comunicamos que un diplomático se dirige a vuestras tierras para ofrecer tratados comerciales. Aproximadamente llegará en dos turnos.

El anterior Imán nos dió el visto bueno, y esperamos que vos también nos lo deís.

Ma'ashalama.

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por VENETON - 16 Dic 2009 23:58

CeltíberoKlu escribió:

Salaam Alaykum,

Lamentamos la marcha del Imán pero por el contrario nos alegra ver que un soberano de la Casa de los Omán se alza para guiar a su pueblo nuevamente.

Cómo habréis podido comprobar, tuvimos una breve conversación con el antiguo regente del Imanato de Omán:

Lamento irrumpir en las obras de la embajada pero el Califa An-Nasir del Califato Abasí quiere ofrecer derechos de comercio a varias facciones y nos agradecería que formárais parte de una de éstas. Por lo que os comunicamos que un diplomático se dirige a vuestras tierras para ofrecer tratados comerciales. Aproximadamente llegará en dos turnos.

El anterior Imán nos dió el visto bueno, y esperamos que vos también nos lo deís.

Ma'ashalama.

Será bien recibido, y agasajado con nuestros mejores manjares y bebidas, de lo demás hablaremos fumando mis mejores hierbas aromaticas a la luz de un buen Fuego.

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por Celtíberolsmaylive - 17 Dic 2009 17:07

Salaam Aleikun.

Desde Jerusalén, deseamos un próspero y sabio gobierno de paz y felicidad a la nueva Dinastía en el

Poder.

Raimundo de Trípoli, Regente de Jerusalén en nombre de Balduino IV

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por Inoé - 18 Dic 2009 00:19

Saludos oh noble Ibn-Vennehh-tohn, emir de Omán.

Lamentamos el periodo de crisis que ha pasado vuestro país y deseamos que éste acabe pronto para que vuestra nación pueda florecer en paz.

Deseamos solicitar la confirmación de nuestros acuerdos pasados.

Saludos.

Shah Muhammad el Poderoso

=====

Re: Embajada del Imanato de Omán

Publicado por VENETON - 08 Ene 2010 02:45

Estimado Señor desconozco dichos pactos a los cuales en antaño hicisteis con mi pueblo, mandadme un privado de aquello que propongais y serán estudiados. aprovecho para saludarle en nombre de Ala. y de mi pueblo.

=====